

# Un terrible accident: un mort

texte de Cyril Alary

**Très Saint-Sacrement -- Une violente et terrible collision entre un camion-citerne et un convoi ferroviaire, vers les 12 heures 55, le lundi 4 novembre, a fait une victime, mais aurait pu avoir des conséquences désastreuses.**

Le tout s'est produit à la croisée de chemin de fer connu sous le nom de Bryson sur la route 138 au sein de la municipalité de la Paroisse Très Saint-Sacrement, non loin d'Allen's Corner où se trouve le musée national de la Bataille de la Châteauguay.

La victime est, semble-t-il, un certain Richard Dépatie de Saint-Basile-le-Grand, qui était au volant d'un camion-citerne de la compagnie Transport RMT du secteur Richelieu. Il serait mort sur le coup, selon les premières constatations faites sur les lieux de l'accident par les policiers.

Le camion-citerne transportait quelque 8 000 à 10 000 gallons d'huile à chauffage, et circulait direction ouest sur la route 138. Il devait, semble-t-il, livrer le contenu de son camion chez le dépositaire Shell Ferns à Huntingdon.

Selon les premiers témoins de l'accident, l'impact a été terrible. Certains auraient cru qu'une explosion venait de se dérouler, mais sur les lieux aucun signe ne semble corroborer ce fait. Une petite explosion, s'il y a lieu, aurait fait déclencher les flammes.

Notons que le corps calciné de la victime a été conduit à l'Institut Médico-Légal à Montréal pour fin d'autopsie. Ainsi, l'on pourra clairement identifier la victime, et possiblement déterminer les causes réelles du décès.



Le camion-citerne renversé contre le train du CN a forcé les sapeurs volontaires à travailler farouchement pendant plusieurs heures pour éteindre le feu.



Pendant que les sapeurs volontaires luttent contre l'incendie et s'assuraient que le pire soit évité, le camion de la voirie étendait des abrasifs sur la route 138 en guise de mesure de sécurité.